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　本日はたくさんのゲストに来て頂きありがとうございます。後

ほどご挨拶を頂きたいと思いますのでよろしくお願いします。

　本日は9月1日に計画している児童養護福祉施設見学についてお

話したいと思います。昨年末から今年の2月頃までタイガーマスク

運動が全国的に広まり連日ニュースに取り上げられ皆様も覚えて

いると思います。しかし3月11日以降この話題は取り上げられる事

無く消えてしまいました。

　丁度この頃に私が次年度の計画を考えている時にこのタイガー

マスク運動が話題になってきたので、このタイガーマスク運動に

ついて調べてみたところこの運動は施設を卒業した人たちが後輩

の為にやっていると耳にしました。

ある時テレビで茨木県高萩市長の草間吉夫さんという方が出てい

てこの方は3歳の時に幼児園に預けられて高校卒業するまで児童養

護施設にいました。両親の顔、名前は一切知らないという方で大

変な苦労をして大学へ行き松下政経塾を卒業しました。

　その後自分の生まれた市の市長選に立候補し当選して今に至る

訳なのですが、その方が「ひとりぼっちになった私が市長になっ

た！」という本を出しました。それを聞いた私は早速本を買って

読んだのですが、子供というのはどこの国でも宝だと言われてい

ますがはたして宝のような扱いを受けているのか？実態を知る事

が大事なのではと感じました。そして上尾にそういった施設はあ

るのか社会福祉事務所に聞いてみたところ1ヶ所あるとの事でした

ので、9月1日に訪問することになりました。まずは施設に行き実

態はどうなっているのか我々としては知る必要があるのではない

かと思っています。

　詳細につきましては社会奉仕委員長の齋藤哲雄委員長からお話

がございます。とにかく皆さんで現地に行って見て知ってもらう

ことが重要だと考えております。是非皆さんの参加をお願いして

挨拶とさせて頂きます。
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■名取会長　イムさん、川名さん、レベッカさんようこそ藤木さん卓話

ありがとうございます。

■関口幹事　イムさん、レベッカさん、川名さんようこそ　卓話ありが

とうございます。

■島村副会長　藤木さん卓話ありがとうございます。イムさん、レベッ

カさんようこそ

■齋藤(博)副幹事　藤木さん卓話ありがとうございます。

■川名俊行様　厚かましくも寄らせて頂きました。

■加藤会員　娘がフロリダに出発しました。色々ありがとうございまし

た。

■藤木会員　卓話をさせて頂きます。

■細野会員　レベッカさん、イムさんようこそ

■大塚PG　レベッカさん、イムさんようこそ川名さんお帰り

なさい　藤木さん卓話ありがとうございます。　

■齋藤(哲)会員　イムさん、レベッカさん、川名さんようこそ

藤木さん卓話ありがとうございます。

■小林会員　卓話ありがとうございます。

■大塚直前会長　イムさん、レベッカさんようこそ

どちらかと言うとプロテスタントのキリスト教大

学です。青山学院大学が出来たのが1874年で明治

維新が1868年ですから明治維新後まもなくで同志

社大学、聖学院、東洋英和、関西学院などとにか

くアメリカのキリスト教界が明治維新後に日本の

中に入ってきて教育の分野でも非常に活躍してい

ます。米山梅吉も東洋英和学校で学んでそれから

アメリカの大学に行きそして青山学院大学の初代

校長をやっていました。

　キリスト教文化とロータリーも密接不可分だと

私は思っています。それは奉仕という言葉「超我

の奉仕」、「奉仕の理想」というのはキリスト教

的な発想だと思います。これからのロータリーと

いうのは創立当初の時代とは大きく異なっており

市民社会から大衆社会になって本当に現代はだれ

でもロータリアンになれる状況です。昔はロータ

リアンになるにはそれなりの地域のブルジョワ的

な人が入っていたと思いますが、もうそういった

社会ではなくなってきていてまた奉仕をする団体

も昔はいっぱいあったと思うのです。

　ロータリークラブというのは世界初の民間の奉

仕団体でそれ以外の民間の奉仕団体はありません

でした。

　そういった意味で奉仕の仕方も変わってきてい

ると思います。

　ロータリーの本を見るとこれからも新世代だと

かある意味では新しい方向での活動をしています

。次の世代を考えながらロータリーはまだまだ発

展していくのではないかと思っています。やはり

いま上尾クラブでも私が入った時の半分くらいの

数だったと思います。そういった意味でロータリ

ーもこれからの運営が大変だと思いますが、118

年間続いたロータリーというものはこれからも皆

さんが守っていかなければいけないのではないか

なと思いました。

　私も心を新たにしてロータリーを勉強していき

たいと思いますのでよろしくお願いします。

岡野会員　渡邉会員　深澤会員　野瀬会員　須田会員　井上会員

古賀会員　村岡会員　大木会員　武重会員　金澤会員　尾花会員

久保田会員　竹内会員　富永会員　吉川会員　神田会員

齋藤(重)会員

出席　　会員数　　３９　　　出席数　　３１

欠席　　欠席数　　　８　　　（％）　   ７９.４９

前々回確定　　　　　　　　　欠席数　　　７

修正（％）　　８２．０５　（Ｍ・Ｕ）　　４
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幹　事　報　告

関口和夫幹事

◆8月17日にアンソニー君が来日されます。ご参  

　加のほどよろしくお願いします。

◆8月11日にペットボトルキャップ2万個の引取り

　がありポリオワクチン50人分に充当された事を

　ご報告させて頂きます。

◆次回の例会は上尾上平公園にてラジオ体操にな

　ります。早朝6時20分現地集合です。

◆メールアドレスを出来るだけ早くご連絡いただ

　けますようよろしくお願いします。

委員長報告

青少年交換プログラム委員会　島村健委員長

　先週レベッカさんが

来日されまして今週に

はアンソニー君が来日

します。カウンセラー

はレベッカさんには大

塚パストガバナーそし

てアンソニー君には大塚直前会長がつきます。

　ホストファミリーにレベッカさんは加藤パスト

会長宅で、アンソニー君は久井さん宅になります

。まず初めにホストファミリーのお願いをしたい

と思います。加藤さんと久井さんは決まっていま

すが、その後受け入れてくれる方がいらっしゃい

ましたら私までご連絡ください。よろしくお願い

します。

ゲスト挨拶

米山記念奨学委員会　細野宏道委員長

　8月6日に米山奨学部

門セミナーが開催され

ました。当クラブから

は尾花ガバナー補佐、

関口幹事そして私で参

加してきました。

　セミナーの中で話題となったのはどうやって寄

付を集めるかでした。話をするとなると長くなる

のでまた機会がありましたらお話したいと思いま

す。

米山記念奨学生　イム・ソヒョンさん

　上尾ロータリークラ

ブ様の例会には参加し

たのは今回に5回目にな

ります。5回目というこ

とでこの例会の雰囲気

にも慣れてきました。

　これからも例会に参加したときには私の自己PR

を含め日本に来た時に感じたことやエピソードな

どをお話したいと思います。

　私は日本には高校卒業後すぐに来たのですが、

山形で一年間日本語を勉強しました。その時の夢

がバンド活動でボーカルとして歌いたいという夢

がありました。今度、機会がありましたら歌を披

露したいと思います。

当日は奨学生のイムさんにも参加して頂きました

。本日はイムさんに受付をお願いしていましたが

各クラブ色々と工夫をしていました。ざっくりで

ございますがセミナーの報告と変えさせて頂きま

す。ありがとうございました。

社会奉仕委員会　齋藤哲雄委員長

　8月4日に行われた献

血活動には会員の皆様

また会員の会社の従業

員の皆様のご協力を頂

きまして誠にありがと

うございました。献血

の受付には58名の内献血していただいたのは45名

となりました。ありがとうございました。

　先ほど会長挨拶にありました9月1日の移動例会

ですが、上尾市小敷谷にある若竹ホームに出向き

まして地区補助金を利用したパソコンを贈呈する

予定になっております。

　会長挨拶にもありましたが会員皆様方と若竹ホ

ームさんにおられる児童・生徒さんとのふれあい

が目的となっております。是非ご参加のほどよろ

しくお願いします。
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青少年交換留学生　レベッカ・ビランさん

　みなさんこんにちは

私は18歳でアメリカか

らきました。日本はと

ても素晴らしい国です

。皆さんよろしくお願

いします。

藤木孝男会員　

　久しぶりのロータリ

ーの卓話なのですが、

調べたところ私は昭和

60年にロータリークラ

ブ入会していました。

その時には訳もわから

ず入会して当時の上尾クラブでは最年少でした。

本日はロータリークラブについて雑感ということ

で色々と考えてみました。

　あまりロータリーの友やロータリーの基礎知識

の本には書かれていませんが、これからお話する

ことは私の雑感でございますのでよろしくお願い

します。

ロータリーというのは調べてみるとシカゴで1905

年にポール・ハリスと3人の実業家が初めてその

後1920年に日本にロータリーが設立されています

。ロータリーが出来たのが日本で言いますと明治

38年で日本にロータリーが出来たのが大正9年で

す。その3年後に関東大震災が発生しました。

　政治的な状況、経済的な状況の中でロータリー

が出来て大正10年にはロータリークラブが出来て

16年で6大陸1000クラブ出来ました。またその4年

後には1925年には2000クラブが出来ました。何故

こんなにロータリークラブが短期間の間に世界中

に広まったのか考えてみました。

　これは簡単に言いますとある意味アメリカの文

化、またアメリカの文明というのが、世界に伝達

されたと私は理解しています。ロータリークラブ

が出来た1905年に日本でどんなことがあったかと

いいますと日本の運命を変える出来事がありまし

卓話

た。それが日露戦争でございます。その日露戦争

で日本は勝ったのですが、その仲介に入ったのが

アメリカの大統領のセオドール・ルーズベルトで

す。

　その時にアメリカが日本とロシアの戦争の仲裁

に入っていました。その当時からアメリカは世界

の有数国でした。農業、工業国家として世界一な

っていた為、政治的にも力がありました。アメリ

カが建国したのは1776年でそのわずか100年ちょ

っとの間でこんなに力をつけた国は類を見ないと

思います。

アメリカのおもしろい所は独立戦争以降ずっと中

立線を保ってきました。モンロー宣言をして世界

に一切口を出さない国なりました。どうしてアメ

リカがそういった状況になったのかといいますと

外敵が侵入してこない大西洋という大きな海があ

った事が挙げられます。ある意味では国防費もか

からず戦争もない現在もアメリカの本土の中では

一度も戦争をしていないそういうアメリカの地理

的なものそして資源が豊かであることそういった

意味でアメリカには特殊性がありました。

　この特殊性を上げてみますとまず中世、封建制

度、絶対主義制度がありませんこれはイギリス、

フランスとは全く異なっています。近代と共に国

家がスタートした歴史の浅い国なのですがアメリ

カ固有の文化・文明が育っていったと思います。

アメリカ独自の哲学として自由主義、個人主義、

平等主義がありこれが世界に広がっていきました

。1850年頃のシカゴの人口は3万人ほどでロータ

リーができた1905年には200万人まで増えていま

した。そういった中で、経済の歪というのがいっ

ぱい出てきました。

　貧富の差やそしてギャングの横行などで政治も

経済も混乱していた中でポール・ハリス達は社会

を変えよう社会の底辺を見なおそうという文明が

あったのではないかと思います。

　アメリカが日本にきたのが1853年でその後、日

本にキリスト教を広めました。キリスト教大学も

よくみるとアメリカキリスト教大学と書かれてい

ます。


